

Summit para el Futuro de la Educación: el side event enfocado en educación digital

● Este nuevo espacio nace bajo la urgencia de educar digitalmente a la sociedad y, así, avanzar en el desarrollo del país y la sociedad, y se enmarca dentro del encuentro Digital Learning Week de París, con el apoyo de UNESCO y el patrocinio del Ministerio de Educación.

Este 3 y 4 de septiembre, se llevará a cabo el XII Summit País Digital, el encuentro más importante sobre tecnología y transformación digital del país y la región. Esta nueva edición, el Summit llega bajo el título “8 fuerzas que forjan el futuro”, enfocados en los 8 Objetivos de Desarrollo Digital (ODD), que buscan acelerar la transformación digital de Chile y seguir progresando de manera consistente y sostenible en este ámbito.

Este evento, además de contar con sus actividades tradicionales entre las que se cuentan una Hackatón, Startup Connect, un sector de experiencias para conocer soluciones tecnológicas y un escenario donde speakers del mundo privado, público y representantes de la academia comparten sus visiones sobre la actualidad, este año contará con un nuevo side event, enfocado 100% en la educación digital.

“El Summit para el Futuro de la Educación: reimaginando las experiencias de aprendizaje a lo largo de la vida con IA nace bajo la urgencia de educar digitalmente a la sociedad, una temática fundamental para avanzar en el desarrollo del país. Desde FPD creemos firmemente que, sin educación, no es posible integrar las herramientas digitales correctamente y que es necesario que, desde temprana edad, se conozcan las oportunidades y desafíos que trae consigo la tecnología”, explica Catalina Araya, Directora de Educación de Fundación País Digital. Además, recalca que este es un side event que se enmarca dentro del encuentro Digital Learning Week de París, una reunión emblemática de UNESCO sobre el aprendizaje digital y la transformación de la educación y patrocinio del Ministerio de Educación que actualmente busca potenciar el desarrollo de habilidades digitales en niños, niñas y jóvenes a través de

una propuesta de actualización al currículum escolar.

Este nuevo espacio contará con la participación de expertos nacionales e internacionales, académicos y representantes del mundo público y privado quienes buscarán abordar los impactos de la transformación digital y la Inteligencia Artificial (IA) y cómo esta influye sobre los procesos de formación. Entre ellos se cuentan, por ejemplo, representantes del ministerio de Educación y sus diferentes secretarías, Unesco y del Centro de Innovación Educativa con Tecnologías Digitales de Uruguay (Ceibal), entre otros. Esta instancia permitirá aunar esfuerzos de colaboración para reimaginar el futuro y fomentar el diálogo en torno al desarrollo de las habilidades digitales esenciales que ayudarán a la sociedad a enfrentar los desafíos de la nueva era.

Para abordar el futuro de la educación digital, el Summit dividirá su contenido en seis



temáticas, enfocadas en la enseñanza y aprendizaje en tiempos de Inteligencia Artificial. Estas temáticas son: “La voz de los jóvenes: jóvenes que construyen caminos de transformación con IA”; “Aprendizaje sin límites: experiencias transformadoras desde la sala de clase”; “Nuevos contextos de aprendizaje a lo lar-

go de la vida”; “Aprendizaje a lo largo de la vida”; “Políticas públicas e innovación educativa”; y “Uso de pantallas en la Educación: riesgos y oportunidades”.

El XII Summit País Digital se llevará a cabo el martes 3 y miércoles 4 de septiembre, desde las 08:30 horas, en el Hotel

W (Isidora Goyenechea 3000, Las Condes). Mientras que el Summit para el Futuro de la Educación, comenzará a partir de las 15:00 hrs, durante ambos días.

Para asistir, las personas pueden acceder a www.summit.paisdigital.org y completar el formulario de inscripción.